
  
 

Protokoll der Mitgliederversammlung am 15.04.2010 

Sportamt der Stadt Köln, Sportpark Müngersdorf, Olympiaweg 7, Westgebäude, 

Besprechungsraum Erdgeschoss, 50933 Köln 

 

Beginn: 18.15 Uhr, Ende: 19.05 Uhr 

Anwesend:  siehe Anwesenheitsliste 

 

TOP 1 Begrüßung 

Der Vorsitzende, Herr Manfred Steßgen, begrüßt die anwesenden Mitgliedsvereine und den Vorstand.  

 

TOP 2 Festellung zur Einladung und Beschlussfähigkeit 

Herr Steßgen stellt fest, dass frist-, form-, und ordnungsgemäß zur Mitgliederversammlung laut Satzung 

eingeladen wurde. Die Versammlung ist beschlussfähig. (Anwesenheitsliste) 

Zur Tagesordnung gab es keine Änderungs- bzw. Ergänzungswünsche, so dass die Tagesordnung 

angenommen wird. Das Protokoll der Mitgliedersammlung 2009 wird angenommen. 

Protokollführer: Frau Sabine M. Budack 

 

TOP 3 Berichte des Vorstandes und des Beirates 

Herr Steßgen berichtet über die Vorstandsarbeit und Zusammenarbeit mit dem Beirat.  

Es gibt eine Geschäftsordnung und Aufgabenverteilung im Vorstand. 

Der Vorsitzende ist zuständig für die Außendarstellung, Mitgliederwerbung, Sponsorenbetreuung und –

anwerbung. 

Der stellv. Vorsitzende ist zuständig für die Mitgliederwerbung und Vertretung des Vorsitzenden. 

Die Schatzmeisterin ist zuständig für die Kassengeschäfte, Mitgliederverwaltung, Protokollführung und 

Internetbetreuung. 

Die weiteren Vorstandsmitglieder sind u. a. zuständig für die Betreuung des Beirats (Weiterleitung der 

Förderanträge nach Vorstandssitzung) und Mitgliederwerbung. 

Das Tagesgeschäft besteht aus der Bearbeitung der Anträge zu Anschaffungen von den 

Mitgliedsvereinen. In 2009 waren es 30 Anträge von denen in 20 Fällen ein Zuschuss gewährt wurde. 

Ausgenommen von der Förderung wurden Regelaufgaben der Vereine und auch Fahrten zu 

Meisterschaften. 

Eine weitere Möglichkeit der Jugendförderung besteht über die SBSV`e, die im KSFV Mitglied sind. 

Je 4 Vereine können von jedem SBSV zur Jugendförderung einmal jährlich vorgeschlagen werden. 

Als nächsten Schwerpunkt hat der Vorstand sich um die Optimierung der Förderabwicklung und bessere 

Koordination mit dem Beirat gekümmert.  

Ebenso wurden die Geschäftsordnung erstellt, die Beitragsordnung und die Förderrichtlinie den 

aktuellen Gegebenheiten angepasst. Unsere Formulare, der Briefbogen und vor allen Dingen unser 

Internetauftritt sind aktualisiert worden. 

Als nächster Schritt steht an, den Vorstand zu komplettieren. 

Den Beirat möchten wir in Zukunft mehr in die Öffentlichkeitsarbeit mit einbeziehen. 

Ziel des KSFV ist es uns weiterhin in der Öffentlichkeit bei Veranstaltungen bekannt zu machen und 

neue Mitglieder und Sponsoren zu werben, um für unsere Sportvereine flexibler mit den Finanzen 

umgehen zu können. 

Es folgt ein Kurzfilm mit den Aktivitäten des KSFV  in den letzten Monaten. 

Hierzu gibt es Bilder zu diversen Veranstaltungen z. B. Gespräche mit dem Oberbürgermeister, 

Sportlerehrungen, Kölner Ehrenamtstag. 

 

                   



K S F V ,  P r o t o k o l l  d e r  M i t g l i e d e r v e r s a m m l u n g  v o m  1 5 . 0 4 . 2 0 0 1 0 ,  S e i t e  | 2 
Es gibt keine Anmerkungen/Fragen zu den Berichten seitens der Mitglieder. 

 

TOP 4 Kassenbericht 

Frau Budack/Schatzmeisterin erläutert den vorliegenden Kassenbericht. 

 

TOP 5 Bericht der Kassenprüfer 

Die Kassenprüfer Wilfried Höfer und Holger Boshammer haben am 11.3.2010 bei Frau Budack die 

Kasse geprüft. Es gab keine Beanstandungen. Die Belege waren stimmig und nachvollziehbar.  

Der Kassenprüfungsbericht liegt der Schatzmeisterin schriftlich vor. 

 

TOP 6 Entlastung des Vorstandes 

Die Entlastung wird durch die Kassenprüfer beantragt. Es erfolgte die Entlastung des Vorstandes 

einstimmig. 

 

TOP 7 Beitragsangelegenheiten 

Bezüglich des Mitgliedsbeitrags sind keine Änderungen vorgesehen, da die Beiträge der Vereine 

weiterhin zur Gesamtfinanzierung der Förderung erforderlich sind. 

Der jährliche Beitrag beträgt unabhängig von der Größe des Vereins/der Organisation mindestens 20,00 

Euro (Beschluss der MV 04.07.2005). 

 

TOP 8 Förderrichtlinien 

Auf der gemeinsamen Sitzung des Beirats und des Vorstands am 26.01.2010 haben wir unsere 

Förderrichtlinie dem heutigen Finanzgebaren unserer Sponsoren und Mäzene angepasst und 

verabschiedet. 

Die Förderrichtlinie liegt als Tischvorlage vor und wird gemeinsam besprochen.  

Es erfolgt die Abstimmung über die vorliegende Förderrichtlinie. Die Zustimmung  erfolgte einstimmig. 

Die neue Förderrichtlinie ist auf der Homepage hinterlegt. 

 

Sponsoring 

Manfred Steßgen berichtet über die bisherigen Aktivitäten neue Sponsoren zu gewinnen. 

Hierzu hat es mit einigen Unternehmen ernste Gespräche gegeben. 

Bisheriger Stand an Sponsoren sind: PSD-Bank, Rheinenergie, Sparkasse KölnBonn, KVB und 

Massivhaus Mittelrhein. 

Wir bieten unseren Sponsoren Werbung auf Briefbögen, Flyer, Homepage und Präsentation auf 

Veranstaltungen an. 

 

TOP 9 Verschiedenes  

Es gibt keine Wortmeldungen. 

 

Köln, den 28.04.2010 

 

 

              Manfred Steßgen             Sabine M. Budack 

(Vorsitzender + Versammlungsleiter)                              (Protokollführerin)  

 

 

 
Beschluss: Ab 2009 wird das Protokoll der Mitgliederversammlung mit einer Einspruchsfrist von 4 Wochen den Mitgliedern zugestellt. Zudem 

wird es auf der Homepage des KSFV eingestellt und darüber hinaus an vorliegende Mailadressen verteilt. Nach Ablauf der 4 Wochen-Frist gilt 

das Protokoll als angenommen. 

 


